



COMMUNIQUE DE PRESSE

JOURNÉE DU LAIT

Samedi 13 avril 2019

Le 13 avril 2019, la Suisse célèbre le lait. De Genève à Romanshorn, Swissmilk attend de nombreux visiteurs avec la nombreuse participation des producteurs laitiers, jeunes éleveurs et partenaires engagés.

Swissmilk a pour objectif de célébrer la Journée du lait Suisse à plus de 100 lieux dans toute la Suisse. Les consommateurs sont gâtés avec des Milkshakes ou du lait suisse pur. Ils découvrent les bienfaits du lait sur la santé et les atouts de l'industrie laitière suisse en matière de production naturelle et respectueuse.

La Maison du Gruyère, fromagerie de démonstration, à Pringy, s'associe à cette grande journée et invite le public à participer à cet évènement de 10 h. à 16 h.

Des dégustations de lait et de boissons lactées aromatisées seront offertes. Des brochures de recettes à base de lait sont également à disposition. Un stand d'informations nutritionnelles avec un concours et un jeu d'adresse qui ne manqueront pas de ravir petits et grands.

Par ailleurs, nous vous suggérons de découvrir ou de redécouvrir à cette occasion, l'exposition «Le Gruyère AOP, voyage au cœur des sens ». Ouverte tous les jours de 9h à 18 h, les fabrications du Gruyère AOP se déroulent de 9 h. à 11 h. et de 12 h30 à 14 h30.

Informations complémentaires :

La Maison du Gruyère
Fromagerie de démonstration
Place de la Gare 3
1663 Pringy-Gruyères
www.lamaisondugruyere.ch
Informations : 026/921.84.00